
 
 
Chers délégués, 
Chers membres d’honneurs et invités 
Chers membres du comité 
Mesdames, Messieurs, 
 
 
Rapport annuel du président 2023 
 
Comité et commission des sports. 
 
Les membres du comité recherchent en urgence, une ou un secrétaire. Depuis deux 
saisons, cette place et cette responsabilité sont partagées entre le président et la 
caissière.  
Notre nouvelle caissière a décidé lors de la 37ème AG à Lausanne d’accepter cette 
fonction. Françoise a innové rapidement une nouvelle caisse et je la remercie pour son 
travail durant toute la saison. 
 
Pour la nouvelle saison, nous aimerions donc : 
 

- Trouver un ou une secrétaire. 
- Organiser un pique-nique ou une manifestation équivalente lors d’une pause des 

championnats. 
- Peaufiner et modifier le règlement des sports. 
- Développer de nouvelles idées pour l’adhésion de nouveaux fan’s clubs. 

 
Je tiens à féliciter et à remercier, les trois membres de la commission des sports pour 
leur excellent travail durant toute la saison et surtout la très bonne gestion des 
Championnats Suisse à Brigue. 
 
38ème CS de Brigue 
 
Pour la première fois depuis 2020, que nous pouvions nous retrouver toutes et tous 
ensemble depuis la pandémie et sans aucune restriction. 
17 équipes inscrites pour les championnats suisse de Brigue. 
Nous avons passé 2 jours ½ magnifiques ou nous avons pu suivre des matchs 
attrayants. 
 
A toutes les équipes participantes, félicitations pour leur classement respectif.  
Remerciements au comité du Fan’s club Sierre ainsi qu’à ses membres pour la 

 



préparation et l’organisation des 38ème CS.  
Remerciements également aux hit arbitres pour leur excellent job et d’avoir su gérer 
certaines situations. Bravo. 
 
Willifans 
 
Vobi a organisé les voyages pour tous les tournois 2022 – 2023, avec un beau succès à 
la clef.  
Il a également organisé le déplacement aux CM à Riga avec un énorme succès, nous 
avons pu voir que les gradins des matchs de notre équipe nationale sont bien garnis de 
nos supporters. Félicitations et bravo pour son travail.   
 
Conclusion 
 
Organiser et se retrouver lors de nos manifestations et savoir revivre et profiter des bons 
moments avec les autres. 
 
Les membres du comité et de la commission des sports souhaitent vous retrouver 
toutes et tous lors de notre 38ème Assemblée générale à Porrentruy pour pouvoir 
discuter franchement et trouver la meilleure solution pour la suite de notre association. 
 
Soyez prudents à votre santé à toutes et tous, 
 
Un bel été à vous toutes et tous. 
 
 

 
ASSOCIATION SUISSE DES FAN’S CLUBS 
DE HOCKEY SUR GLACE (ASFHG-SEHFV)  

Par son président : 

 
Pascal Guenat 


